

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

jueves 11 de noviembre de 2021

## La Laguna aprueba 70.500 euros para la redacción del centro que difundirá la necrópolis guanche de El Becerril

La Junta de Gobierno encarga a la empresa pública Gesplan la elaboración del documento básico y de ejecución y autoriza el gasto para la asistencia técnica, pasos previos a la licitación de las obras



La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de La Laguna ha decidido encargar a la empresa pública Gesplan la redacción del proyecto básico y de ejecución del Centro de Interpretación El Becerril, a través de los que se concretarán todos los detalles de la futura edificación para divulgar el legado guanche localizado en esta zona de La Cuesta. Junto a este encargo, el órgano municipal también ha aprobado liberar 70.511,17 euros para costear el servicio de asistencia técnica necesario para la elaboración de ambos documentos.

La concejala de Patrimonio Histórico, Elvira Jorge, celebra estos dos acuerdos adoptados en la sesión de este martes, porque implican "entrar en la recta final del procedimiento administrativo para poder licitar con posterioridad las obras", a la vez que "nos permite avanzar en el cumplimiento de la moción aprobada en el pleno de febrero". A propuesta de la propia edil, la iniciativa contemplaba una decena de acciones "para promover, en general, el conocimiento del patrimonio cultural arqueológico prehispánico entre la ciudadanía, la difusión, la sensibilización y la puesta en valor de los restos aborígenes encontrados por Luis Diego Cuscoy en 1944 en la Cueva de El Becerril, una de las necrópolis con mayor cantidad de cuerpos encontrados de todo el municipio".

Entre las líneas estratégicas establecidas para proteger este lugar, destaca la instancia al Cabildo de Tenerife para que declare Bien de Interés Cultural los enterramientos situados entre los barrancos de Santos, Tabares y Montaña de Guerra, así como la petición al Gobierno de Canarias para que ayude a costear prospecciones a rqueológicas en el entorno, ya que Elvira Jorge afirma que, "según insignes historiadores, podrían existir otras cuevas de enterramiento en esa zona". A estas se suma la construcción del Centro de Interpretación Arqueológica El Becerril (CIAB), proceso en el que el área ha venido trabajando "intensamente en los últimos meses".

La concejala especifica que en el anteproyecto de la futura instalación ya se recogen algunos de los detalles de la edificación, como su localización en el núcleo de Salud Alto-El Rocío. Sin embargo, estas características, que serán presentadas oficialmente el 22 de noviembre, quedarán "totalmente desarrolladas y definidas con el proyecto básico y de ejecución", para lo que se ha establecido un plazo de ejecución de seis meses.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La edil agradece "el esfuerzo realizado" al personal de Patrimonio Histórico y al de las áreas que han intervenido para que la Junta de Gobierno pudiese aprobar el gasto y realizar el encargo de la redacción del proyecto básico y de ejecución del CIAB. Esta labor también "nos ha permitido contar ya con el anteproyecto, elaborado por el arquitecto Joaquín Galera, quien será el responsable del control y seguimiento de la prestación del servicio encarg ado y de otorgar su conformidad".

De igual forma, agradece a la Dirección General de Patrimonio Cultural del Gobierno de Canarias su implicación y apuesta para la realización de prospecciones arqueológicas en la zona, "el interés mostrado por las jefaturas de sección y de servicio de Patrimonio Histórico del Cabildo de Tenerife y la colaboración y respaldo del personal del MUNA, con quienes se viene trabajando de forma coordinada para dar cumplimiento de forma efectiva a la totalidad de la moción aprobada en febrero".

"Era una asignatura pendiente la recuperación y la protección de la memoria de la población aborigen que vivió, murió y se enterró en la zona de El Becerril y de sus alrededores, que hay que hacer visible y que debe seguir siendo estudiada en profundidad con la colaboración interadministrativa que hemos iniciado desde hace meses y que, sin duda, dará sus frutos", concluye Elvira Jorge.